

8月21日（水）～9月13日（金）まで、主に地方の学生を対象とした「国会議員事務所（秘書）夏季インターンシップ」を行いました。今号では各種集合研修の様子をお伝えいたします。

8月21日（水）

8月21日（水）開講式
全国より22名の学生が参加。



8月22日（木）歓迎会
議員・秘書も交え、親睦を深めました。



8月26日（月）講座①
講師：ケアプロ株式会社代表取締役 川添高志氏

自身の起業するきっかけとなったエピソードや現在の社会の問題点など、幅広くお話いただきました。



8月29日（木）講座②
講師：株式会社日本福祉総合研究所代表取締役 安永愛香氏

「にんげん力」を育む保育をテーマに、将来日本が目指すべき教育の形についてお話いただきました。



9月

9月2日（月）講座③
講師：平将明衆議院議員

学生のうちから心掛けておいたほうが良いことや、人として大切なことなど、基礎となる姿勢・考え方を見直す講義となりました。



9月2日（月）谷垣禎一法務大臣 表敬訪問



9月4日（水）政経セミナー

講師1：石破茂 幹事長

集团的自衛権の問題等の時局講演後、議員として感じる秘書の重要性などについても、話がありました。



講師2：小泉進次郎青年局長

対話方式で、次々に投げかけられる質問に真摯に答え、とても距離の近いものとなりました。



9月9日（月）古屋圭司拉致担当大臣 表敬訪問



9月4日（水）ふりかえり

講評：河野太郎 中央政治大学院学院長

実習期間半ばということで、これまでを振り返り今後の目標などを発表しました。河野学院長からは、後半の学びのポイントなどが伝えられました。



9月6日（金）講座④

講座：穴見陽一 衆議院議員

いくつかの項目を挙げ、今後社会人として社会に出たときに、どう物事（問題）と向き合えばいいのかを教唆しました。



9月10日（火）講座⑤

講座：山崎雅邦 党職員

自身の学生時代の体験を基に、新しい一歩を踏み出すことの大切さを伝え、意欲を高める講座となりました。



9月12日（木）歓送会

実習最後の夜。ひとりひとりが今回のインターンシップで感じたこと、学んだことを発表しました。



9月13日（金）修了式

訓示：石井みどり 中央政治大学院副学院長

各班の代表が最終発表を行い、石井みどり副学院長より修了証書が手渡され、閉講となりました。



9月13日（金）

こうして、無事約1ヶ月のインターンシップ全過程が修了しました。

学生たちはお互いに連絡先を交換し合い、元の生活へと戻ってゆきました。

今回経験したことの中には楽しいことや興味深いものだけでなく、辛いことや理不尽なこともあったでしょう。しかし、そうした苦い経験が今後の学生生活もしくは社会人になったときに役立つのだと思います。参加学生の今後の活躍に期待しています。（事務局）



※なお、各講座の詳細については、中央政治大学院 HP に順次掲載しております。